

—En nuestro Club actuarán el próximo mes de Julio, los días: 6, orquesta «Selección»; 13, «Iberia»; 17 (noche verbena) y 20, «Selección»; 24 y 25 (verbenas y día de San Jaime) «Iberia», y 27, «Selección».

—Con satisfacción damos la noticia de que el «Orfeo Català» de Barcelona, ha puesto en su repertorio el poema coral de nuestro estimado maestro José M.^a Ruera, «Invenció de la Verge», premiado en el certamen musical celebrado en las fiestas de Montserrat y que estrenará —con seguridad— en la próxima temporada de conciertos. ¡Enhorabuena, maestro Ruera.

—Hemos recibido los números 20 y 21 de la revista de jazz «Ritmo y Melodía», correspondientes a los meses de Mayo y de Junio. Como ya dijimos en su reaparición, dichos últimos números ganan más aún en colaboración y en una más acabada presentación.

En ellos nos enteramos de las actividades del «Club de Hot» de Barcelona, cada día más alentadoras; los interesantes artículos de Yannich Bruynoghe, el último de ellos una pequeña biografía de uno de los mejores saxo-tenores del mundo, Carlos Wesley («Don Byas»), contratado por la orquesta Bernard Hilda, y que al salir estas líneas estarán actuando en un local de Barcelona.

Los brillantes artículos de Carlos Díaz, Santiago Calvet, Alfredo Papo, etc., dan a la revista «Ritmo y Melodía» un verdadero interés en ilustrar y orientar a todos los buenos aficionados a la música de jazz, y que nosotros nos complacemos nuevamente en recomendar a nuestros socios y lectores.

—Nuestro compañero de redacción «Gene», nos comunica que a partir del próximo número alterará su habitual sección que hasta la fecha era reservada a músicos locales, en pequeñas entrevistas con socios de nuestra Entidad, con el fin de dar a conocer los aficionados a la música de jazz y ambientar más aún la afición a dicha música. ¡Atención, pues, nuestros socios!

—Motivado por los cambios de «Secretario

Auxiliar», no nos han sido posible durante los dos anteriores números, incluir la relación de Altas y Bajas de socios de nuestra Entidad, la cual nuevamente publicaremos a partir del próximo número.

—No podemos suponer a la hora de escribir estas líneas, el éxito de las celebradas verbenas de San Juan y San Pedro, pero como siempre, auguramos que éstas se habrán desarrollado en un ambiente de simpático divertimento, no faltando el típico piano de «manubrio» apropiado a esta clase de fiestas.

Amenizó dichas verbenas la orquesta «Selección».

Socio:

Lee y propaga nuestra **PUBLICACION.**

